

Installationsanleitung SPC Vinyl Europäische Premium 5.00mm

Installation Guide SPC Vinyl Premium European 5.00mm

Überprüfen Sie jede Diele gründlich und stellen Sie sicher, dass alle Dielen einwandfrei sind, bevor Sie mit der Verlegung beginnen. Beanstandungen wegen sichtbarer Mängel werden nach der Verlegung der Dielen nicht mehr anerkannt. Vermeiden Sie die Verlegung auf Teppichen oder weich gepolsterten Böden.

ERFORDERLICHE WERKZEUGE: Universalmesser, Maßband, Winkelmesser, Gummihammer, Schlagklotz.

VERLEGUNG:

Obwohl die Verlegung von SPC-Bodenbelägen nicht schwierig ist, gibt es einige Fehler, die zu Kopfschmerzen und kostspieligen Reparaturen führen können. SPC-Bodenbeläge dehnen sich bei Temperaturschwankungen aus. Daher müssen Sie einen Abstand von 13 mm zu allen Wänden oder Hindernissen wie einem Pfosten, Küchenschrank usw. lassen. Eine Akklimatisierung ist normalerweise nicht erforderlich, es sei denn, die Kartons wurden bei Temperaturen weit unter der normalen Raumtemperatur gelagert. Stellen Sie sicher, dass der Boden innerhalb von 13 mm auf 1,8 Meter eben ist. Übergangleisten sollten montiert werden, wenn der Boden länger als 18 Meter ist. Übermäßige Feuchtigkeit unter dem Bodenbelag kann Schimmel verursachen. Treffen Sie die notwendigen Vorkehrungen:

1. Verlegen Sie 3 Reihen von Dielen entlang der Wand. Verwenden Sie die Wand nicht als Anschlag, da die Wand möglicherweise nicht gerade ist. Verwenden Sie Restdielen um diese 3 Reihen parallel zu Ihrer Startwand zu sichern.
2. Um die Dielen zu verbinden, neigen Sie sie etwa 15-20 Grad nach oben und schieben Sie sie vorsichtig in die Rillen. Wenn die Diele korrekt eingerastet ist, liegt sie flach und es gibt keine Lücken an den Verbindungen. Stellen Sie sicher, dass das Verriegelungssystem der Dielen sauber ist und sich keine Ablagerungen in den Rillen befinden. Dies verhindert, dass die Dielen einrasten.
3. Während Sie weitere Reihen aufbauen, überprüfen Sie die Lücken zwischen den Dielen. Eine Lücke in einer Reihe führt dazu, dass auch andere Reihen Lücken aufweisen. Diese Fehler frühzeitig zu erkennen, ist entscheidend für eine erfolgreiche Installation.

NACHDERINSTALLATION:

1. Entfernen Sie die Abstandshalter und montieren Sie die Übergangleiste. Achten Sie darauf, dass die Leisten nicht an den Dielen befestigt werden; befestigen Sie stattdessen die Übergangleisten am Unterboden und die Wandleisten an der Wand.
2. Legen Sie geeignete Bodenschoner oder Untersetzer unter die Beine aller Möbel.
3. Vermeiden Sie die Verwendung von Poliermitteln, Wachsen oder scharfen Chemikalien zur Reinigung.
4. Längeres Sonnenlicht kann sowohl den Bodenbelag als auch die Möbel beeinträchtigen. Verwenden Sie nach Möglichkeit Vorhänge, um die Sonneneinstrahlung zu minimieren. Für Informationen zur Garantie wenden Sie sich bitte an Ihren Händler.

Please inspect each plank and approve all products before installation. Claims will not be accepted if the products are installed with visible defects.

Do not install over carpet or soft padded flooring.

TOOLS REQUIRED: Utility knife, tape measure, square angle, rubber mallet, tapping block.

INSTALLATION:

While installing SPC flooring isn't particularly difficult, certain mistakes can lead to headaches and expensive repairs down the line. Remember, SPC flooring will expand with temperature changes, so you must leave a 13mm gap along any walls or obstructions like a post, kitchen cabinet etc. Acclimation is typically unnecessary unless the boxes were stored in temperatures much lower than standard room temperature. Make sure the floors are level to within 13mm within 1,8m. Transition pieces should be installed if the floor is longer than 18m. Be cautious of excessive moisture beneath the flooring, as it can lead to mold growth. Take necessary precautions:

1. Begin by laying down three rows of planks along the wall. Avoid using the wall as a backstop, as it may not be perfectly straight. Instead, use scrap planks to secure these rows parallel to your starting wall.
2. To connect the planks, lift them at 15–20-degree angle and gently push them into grooves. Once the plank is properly engaged, it will lie flat without any gaps at the joints. Ensure the locking system is clean and free of debris, as this can prevent proper engagement.
3. As you continue laying more rows, regularly check for gaps between the planks. A gap in one row will lead to gaps in subsequent rows. Catching and correcting this early is crucial for a successful installation.

AFTER INSTALLATION:

1. Remove any spacers that were used and proceed install the transition molding. Make sure the moldings are not attached to the planks; instead, fasten the transition moldings to the subfloor and secure the wall trim to the wall.
2. Place suitable floor protectors or coasters under all furniture legs.
3. Refrain from using polishers, waxes, or harsh chemicals for cleaning.
4. Prolonged exposure to sunlight can affect most flooring and furniture. If possible, use drapes on windows to minimize exposure.